



**PRÉFET
DE LA
DORDOGNE**

*Liberté
Égalité
Fraternité*

Périgueux, le 17 mars 2022

COMMUNIQUE DE PRESSE

Exercice de sécurité civile à l'aéroport de Bergerac

Un exercice de sécurité civile s'est tenu aujourd'hui à l'aéroport de Bergerac. Il s'agissait de simuler un crash d'avion de ligne à l'atterrissage avec 76 personnes à bord.

Cet exercice s'inscrit dans le cadre des exercices voulus par le ministère de l'intérieur afin de tester les plans et les procédures. Dans le cadre de cet exercice, les plans ORSEC (Organisation de la réponse de sécurité civile) et NOVI (Nombreuses victimes) ont été activés.

Il a permis notamment de tester l'organisation des secours et la sécurisation de l'aéroport, la chaîne de commandement, la transmission de l'alerte et la réponse opérationnelle des services.

105 pompiers, 14 policiers, 20 SMUR (Bergerac, Sarlat et Périgueux) et 10 agents des Services de l'État étaient notamment engagés sur cet exercice.

Une première analyse a été effectuée à l'issue de l'exercice, mettant en lumière les points positifs mais également les points d'amélioration.

Le Préfet de la Dordogne remercie l'ensemble des participants pour leur implication.

Un retour d'expérience "à froid" sera organisé prochainement pour tirer tous les enseignements et décider des meilleurs moyens à mettre en œuvre pour poursuivre les entraînements

